

LA CLASSE CINÉMA AU FESTIVAL "AVENTURES CINÉMA"!





Le vendredi 31 mars dernier, les élèves de 3A, classe à profil cinéma, se sont rendus au Cinéfil pour visionner un programme de courts-métrages comiques Hotmilk en balade, dans la cadre du festival "Aventures cinéma".

Les élèves ont également eu la chance de rencontrer et d'échanger avec Stéphane Marelli, réalisateur du courtmétrage *Smile*.



Pour visualiser la bande-annonce du programme *Hotmilk en balade*, c'est par ici :

https://www.youtube.com/watch?v=WTb3ADE1aV8